

DB /Seite 2

## LOKAL

Montag, 8. Februar 2016

## Straffes Programm für Narren



FEUCHT – Die Aktiven der FG Feucht-fröhlich haben ein straffes Programm, die Session ist kurz und bald zu Ende. Jugendgarde und Zeidlergarde waren mit ihren Tänzen im Einkaufszentrum in Langwasser und unterstützten Präsident Markus Frank mit dem Elferrat, zweiter Vorsitzender Hans-Jürgen Schickert und Senator Axel Lindig bei der närrischen Unterhaltung eines zahlreichen und begeisterten Publikums. Am Nachmittag warteten die lustig verkleideten Bewohner und Bediensteten des Faberschlosses der AWO Schwarzenbruck. Präsident Markus Frank präsentierte nicht nur seinen Elferrat und Pagen, sondern auch die Mini-Buzzerla, die Buzzerla und die Tanzmariechen Fabienne Siegl und Amélie Sommer, die das Pub-likum geradezu verzückten. Dieses durfte auch raten, wer in diesem Jahr den Ses-sionsorden erhält und dann die beiden Hausmeister Josef Kunzmann und Baldur Heil mit der Auszeichnung bewundern. Die Jugendgarde und das Männerballett gratulierten mit ihren Vorträgen und wurden für ihre tollen Leistungen mit viel Ap-plaus belohnt. Heimleiter Herbert Müller überreichte kleine Geschenke, verbunden mit der Hoffnung, auch im nächsten Jahr wieder auf einen Besuch der Feucht-fröh-lichen hoffen zu dürfen. Anita Wilcke/Foto: Uli Rang